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Abstract (en)
The storage space arranged in an armchair or settee comprises a drawer (1) which occupies the whole of the internal volume of the back oversleeve
(2). The drawer slides along an axis parallel to the longitudinal axis of the oversleeve. The drawer has guides and runners enabling the total
withdrawal of the drawer outside the oversleeve. Each runner and guide is located so as to remain invisible from the outside even when the drawer is
withdrawn. The upper face of the drawer forms a support plane, the drawer front face being provided with a cover (3) for concealing the drawer when
it is retracted.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de rangement formé dans l'une au moins des manchettes de fauteuil, canapé ou banquette constitué
d'un tiroir, caractérisé en ce que le tiroir (1) occupe sensiblement la totalité du volume intérieur de la manchette (2) et coulisse selon un axe parallèle
à l'axe de symétrie longitudinal de la manchette (2), le dispositif de rangement comportant des moyens (10-12;13-15) de guidage et de coulissement
permettant le déploiement total du tiroir (1) hors de la manchette (2) par la face avant de cette dernière, chaque moyen (10-12;13-15) de guidage et
de coulissement étant disposé de telle sorte qu'il reste invisible de l'extérieur même lorsque le tiroir (1) est déployé, la surface supérieure du tiroir (1)
forme un support plan pourvu de logements permettant la pose, la face avant du tiroir (1) étant pourvue d'un cache (3) de forme correspondant à la
section transverse de la manchette (2) et assorti à la surface extérieure de cette dernière, pour rendre invisible la présence du tiroir (1) lorsque ce
dernier est rétracté dans la manchette (2). <IMAGE>
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